

# An dieser Gemeinde mag ich:

- den Zusammenhalt
- dass man immer nette Leute trifft
- die Kindergottesdienste
- natürlich die Feste
- dass so viele nette Menschen engagiert am Gemeindeleben teilnehmen
- dass es gut organisiert ist
- die Musik
- die Pastorin ! / Mareile
- dass man sich immer WILLKOMMEN fühlt
- dass es Kekse nach dem Kindergottesdienst gibt
- dass viele Freunde und Bekannte da sind
- tolle (ganz unterschiedliche) Gottesdienste
- dass es hier sehr viel Spaß macht
- die tolle Kirche
- das „WIR“
- die Gottesdienste und natürlich Melanie
- dass so viele unterschiedliche Menschen fröhlich mitmachen
- die Zusammengehörigkeit
- die Offenheit und Lockerheit für Familien /Kinder
- die tollen Angebote
- die Herzlichkeit
- die Offenheit zueinander
- die Freunde, die man gemeinsam hat
- Zusammenhalt
- immer schönes Wetter :)
- die Gemeinschaft
- das familiäre Gefühl
- dass sie sehr kinderfreundlich ist
- dass man bei den Kindergottesdiensten selber mitmachen kann
- dass eine Gemeinde mit viel Herz und Offenheit ist
- die Atmosphäre
- die vielen tollen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter